

Communiqué de presse

Rassemblement de soutien au peuple palestinien

Samedi 26 juillet à 11 H place St Roch à Mont de Marsan

Pas de «temps des vacances» pour les gazaouis. Les bombes et les snipers israéliens à la tâche tuent chaque jour des dizaines d'enfants et de femmes. Les populations affamées sont tenues de suivre les ordres permanents d'évacuation des lieux où elles tentent de survivre et celles qui se rendent aux quelques points de distribution de nourriture sous le couvert hypocrite d'Israël et des USA sont les cibles des snipers. Des assassinats organisés dans le cadre d'un génocide généralisé. L'horreur au quotidien avec une impunité scandaleuse d'Israël dont les responsables de nos pays occidentaux devront rendre compte.

Le projet d'expulsion de la population palestinienne se construit jour après jour avec les bulldozers en action.

Et que fait l'Europe ? Pour quelques uns des États européens dont la France : des déclarations d'indignation et des prises de distance, mais rien qui puisse gêner les criminels à la besogne.

Pire, l'Union Européenne après plusieurs mois d'atermoiements a décidé de ne rien faire ! Complicité de ses membres qui poursuivent leurs livraisons d'armes et lâcheté ne contribueront pas à redorer le blason européen.

Le droit international, y compris humanitaire, est piétiné et la honte saisit tous les peuples de la Terre. De plus en plus nombreux sont ceux qui dénoncent l'insupportable et exigent de leurs gouvernements de vrais actes de rupture avec l'État assassin d'Israël.

Pour notre part nous restons mobilisés pour continuer à protester contre l'inacceptable et à exiger de la France et de L'Europe le boycott d'Israël. Nous continuons à exiger l'arrêt de la guerre et du génocide.

Rendez-vous est donné aux citoyens landais :

**Samedi 26 juillet à 11 h Place St Roch
à Mont de Marsan**

Les associations, syndicats et partis politiques : MRAP des Landes, Mouvement de la Paix, Team Sama, LDH Mont de Marsan, AFPS Mont de Marsan NordLandes, Cimade, La Libre Pensée, ATTAC Marsan et Côte Sud, les Amis de la Terre, Action Catholique des Indépendants, FSU, UL CGT du Marsan, Solidaires, PCF, LFI, Les Ecologistes.

Le 23 juillet 2025